

**Persönlich**

Die Geschäftsführung bei der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern hat sich geändert. Der langjährige Geschäftsführer der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern Harald Unser wird im Spätjahr seine aktive Tätigkeit für die Lebenshilfe beenden und in die Passivphase seiner Altersteilzeit eintreten, teilt die Lebenshilfe mit. Sein zukünftiger Nachfolger, Markus Tolksdorf (Foto: pr) hat jüngst seine Arbeit bei der Lebenshilfe angetreten. Er wird nach einer dreimonatigen Einarbeitungszeit ab 1. Oktober die Geschäftsführung von Harald Unser übernehmen. BNN



M. Tolksdorf